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【開催日】 令和６年９月２７日（金） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３５分～午前９時３８分 

【出席委員】 

委員長 中 村 博 行 副委員長 伊 場   勇 

委員 大 井 淳一朗 委員 岡 山   明 

委員 奥   良 秀 委員 笹 木 慶 之 

委員 白 井 健一郎 委員 恒 松 恵 子 

委員 中 岡 英 二 委員 中 島 好 人 

委員 福 田 勝 政 委員 藤 岡 修 美 

委員 古 豊 和 惠 委員 前 田 浩 司 

委員 松 尾 数 則 委員 宮 本 政 志 

委員 森 山 喜 久 委員 矢 田 松 夫 

委員 山 田 伸 幸 委員 吉 永 美 子 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議長 髙 松 秀 樹   

【執行部出席者】  

 なし 

【事務局出席者】 

局長 石 田   隆 局次長 中 村 潤之介 

議事係長 岡 田 靖 仁   
 

【審査内容】 

１ 議案第５１号 令和５年度山陽小野田市一般会計歳入歳出決算認定に対す

る附帯決議について 

 

午前９時３５分 開会 
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中村博行委員長 おはようございます。ただいまより、一般会計予算決算常任

委員会を開会します。９月２５日の本委員会において、議案第５１号令

和５年度山陽小野田市一般会計歳入歳出決算認定に対する附帯決議を提

出することを決定しましたが、内容に軽微な修正を施したいとの申出が

副委員長からありましたので、説明を受けたいと思います。伊場副委員

長、自席にて説明をお願いします。 

 

伊場勇副委員長 修正箇所の説明をします。附帯決議の１、消防団の装備の充

実についての部分で３段目、審査の内容を記載した箇所です。「令和７

年度から新しい防火服を漸次導入するという答弁はあった」と記載して

おりましたが、正しくは「令和７年度以降に新しい防火服の漸次導入を

検討するという答弁はあった」でしたので、修正をお願いします。確認

不足で申し訳ありませんでした。説明は以上です。 

 

中村博行委員長 説明が終わりましたので、この際ですので、委員から質疑を

受けたいと思います。質疑はありませんか。 

 

矢田松夫委員 字句の修正じゃないんですけれど、この中で見ると、二つ目の

ところにある「不二輸送機ホールでは連日様々なイベント」と記載され

ています。連日という言葉がどうなのかということを言いたいわけです。 

 

中村博行委員長 今、矢田委員から出ました２の部分については既に採決が終

わっていますので、これはまた今後の課題として、ここでは控えたいと

思います。今の伊場副委員長の説明に対して質疑はありますか。（「な

し」と呼ぶ者あり）質疑なしと認めます。それでは討論を行います。討

論はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）討論なしと認めます。これ

より採決をします。本附帯決議を委員会提出決議案として提出すること

に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 
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中村博行委員長 全員賛成です。したがいまして、議案第５１号令和５年度山

陽小野田市一般会計歳入歳出決算認定に対する附帯決議を委員会提出決

議案として提出することに決定しました。以上で委員会を散会します。

お疲れさまでした。 

 

午前９時３８分 散会 

 

令和６年（2024 年）９月２７日 

              

一般会計予算決算常任委員長 中 村 博 行   


